

Die Direktkandidaten aus den Wahlkreisen Ludwigsburg und Neckar-Zaber

Wahlkreis Ludwigsburg



CDU
Steffen Bilger

Beruf: Bundestagsabgeordneter, Rechtsanwalt
Alter: 38
Wohnort: Ludwigsburg
Meine Ziele sind ...: ein guter Vertreter unseres Wahlkreises zu sein und zu einer Politik beizutragen, die eine bessere Zukunft ermöglicht.
In die Politik gegangen bin ich ...: weil ich im Stadtjugendring die Erfahrung gemacht habe, dass jeder Einzelne etwas bewegen kann.
Ich engagiere mich ehrenamtlich

für/bei ...: Schirmherr Invitare, Freundeskreis MHP Riesen, Kuratorium Schneller-Schulen im Nahen Osten und Stiftung Theaterhaus Stuttgart.
Meine Freizeit verbringe ich ...: am liebsten mit meiner Familie und Freunden.
Richtig ärgerlich finde ich ...: Extremismus jeder Art.
So richtig freuen kann ich mich ...: derzeit über viel gute Resonanz und Unterstützung im Wahlkampf.



SPD
Macit Karaahmetoglu

Beruf: Rechtsanwalt
Alter: 49
Wohnort: Gerlingen
Meine Ziele sind ...: eine solidarische Gesellschaft aufzubauen und allen eine Chance zum Aufstieg zu geben – je nach ihren Fähigkeiten.
In die Politik gegangen bin ich, ...: weil ich selbst unserer Gesellschaft viel zu verdanken habe und einen Teil davon zurückgeben möchte.
Ich engagiere mich ehrenamtlich für/bei ...: Arbeiter-Samariter- Bund,

als Vorsitzender in Stuttgart und erster stellvertretender Vorsitzender in Baden-Württemberg.
Meine Freizeit verbringe ich ...: mit meiner Familie und Freunden, am liebsten in der freien Natur.
Richtig ärgerlich finde ich ...: wenn ich lange im Stau stecke.
So richtig freuen kann ich mich ...: wenn ich alte Freunde treffe.



DIE GRÜNEN
Ingrid Hönlinger

Beruf: Rechtsanwältin und Mediatorin
Alter: 53
Wohnort: Ludwigsburg
Meine Ziele sind ...: Unsere Erde für folgende Generationen lebenswert erhalten: Klima schützen, soziale Sicherheit schaffen, Freiheit sichern.
In die Politik gegangen bin ich, ...: weil mir eine vielfältige Gesellschaft, soziale Gerechtigkeit und eine gesunde Umwelt wichtig sind.
Ich engagiere mich ehrenamtlich

für/bei ...: Amnesty International, Förderverein Zentrale Stelle, Recht-Grün, Bundesrechtsanwaltskammer und Rechtsanwaltskammer Stuttgart.
Meine Freizeit verbringe ich ...: beim Radfahren, Schwimmen, Wandern.
Richtig ärgerlich finde ich ...: den Irrglauben, dass Frieden durch immer mehr Waffen und Kriege erreicht werden könne.
So richtig freuen kann ich mich ...: wenn Jugendliche sich für eine lebenswerte Zukunft engagieren.

Wahlkreis Neckar-Zaber



CDU
Eberhard Gienger

Beruf: Bundestagsabgeordneter
Alter: 66
Wohnort: Bietigheim-Bissingen
Meine Ziele sind ...: Innere Sicherheit, Bildung stärken, Gesundheitsprävention verbessern.
In die Politik gegangen bin ich, ...: weil ich glaube, mit meiner Erfahrung als Sportler und Selbstständiger etwas bewirken zu können.
Ich engagiere mich ehrenamtlich für/bei ...: u. a. Oesophagus-Stiftung

für Kinder mit Speiseröhrenfehlbildung, Stiftung dt. Sporthilfe.
Meine Freizeit verbringe ich ...: am liebsten mit Familie und beim Sport.
Richtig ärgerlich finde ich ...: anonyme Angriffe unter der Gürtellinie.
So richtig freuen kann ich mich ...: über gute Gesetze im Bundestag und die vielen kleineren Erfolge im Wahlkreis.



SPD
Thomas Utz

Beruf: Berater für Unternehmensfinanzierung
Alter: 28
Wohnort: Murr an der Murr
Meine Ziele sind ...: preiswerter und attraktiver ÖPNV, bezahlbarer Wohnraum, die Mitte der Gesellschaft finanziell entlasten, unsere Wirtschaftsregion zukunftsfest machen.
In die Politik gegangen bin ich, ...: um als junger Kandidat aus der Region die Zeit einer neuen Generation in den Parlamenten einzuläuten.

Ich engagiere mich ehrenamtlich für/bei ...: etwa als 2. Vorsitzender des TC Murr e.V.
Meine Freizeit verbringe ich ...: auf dem Fußball- oder Tennisplatz, beim Radfahren oder Wandern.
Richtig ärgerlich finde ich ...: dass es immer schwieriger wird, Eigentum aufzubauen.
So richtig freuen kann ich mich ...: über Menschen, die nicht beim ersten Gegenwind ihre Überzeugungen über den Haufen werfen.



DIE GRÜNEN
Catherine Kern

Beruf: Selbstständig
Alter: 55
Wohnort: Öhringen
Meine Ziele sind ...: Neckar-Zaber im Bund gut zu vertreten, gute grüne Lösungen für die Zukunft zu finden.
In die Politik gegangen bin ich, ...: Weil ich die Umwelt schützen möchte und die Gesellschaft gerechter machen möchte.
Ich engagiere mich ehrenamtlich für/bei ...: Öhringen Stadträtin und Grüner Vorstand, Öhringen Asyl-

freundeskreis, Pfedelbach Landfrauen.
Meine Freizeit verbringe ich ...: Mit meiner Familie, im Garten, beim Fahrradfahren, im Theater und beim Sprachenlernen.
Richtig ärgerlich finde ich ...: unfreundliche und schlechtgelaunte Menschen.
So richtig freuen kann ich mich ...: über einen Abend mit Freunden und Familie, wo viel gelacht, erzählt und gut gegessen wird.